

Inicio

CALI

HOY: cvc | cerro de La Bandera

# CVC descarta posibles daños en el Cerro de la Bandera tras denuncia de maquinaria

Octubre 15, 2018 - 03:53 p.m. |

Por: Redacción de El País

4  
0

Un video que circuló a través de WhatsApp, donde se observa una retroexcavadora en el Cerro de la [Bandera](#), generó polémica por el supuesto impacto negativo que estaría causando la maquinaria al parque ecológico.

“Nos encontramos con esta belleza de máquina destruyendo la vía, según el señor (quien maneja la retroexcavadora), primero me dijo que era para que los bomberos pudieran subir a apagar incendios, luego me dijo que para subir guadua y no entiendo para qué guadua si es un parque ecológico”, narró la persona que grabó el [video](#), quien indicó que eran un grupo de deportistas visitando el cerro, el pasado domingo.

Lea también: [La mafia de la tierra que está quemando los cerros de Cali](#)

[Tras](#) conocer la denuncia, este lunes el Dagma y la Policía recorrieron la zona, y la autoridad ambiental indicó que se trata de obras biomecánicas y de recuperación de las zonas afectadas por la erosión, que realiza la CVC.

“Se acordó con el contratista socializar con la comunidad todo lo relacionado con la obra. La movilización del personal fue efectivo y se aclararon las diferentes versiones”, dijo el Dagma.



Según el Dagma, lo que se está haciendo en el [Cerro](#) de la Bandera son obras de recuperación. Giancarlo Manzano / El País

## NOTICIAS RELACIONADAS



La mafia de la tierra que está quemando los cerros de Cali

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados

Hombre cava agujero gigante en su patio y el motivo te sorprenderá

Desafío Mundial

Gorra Azul BARCELONA